

Ariefaldi Pimpin Langsung Pendistribusian Air Bersih Untuk Masyarakat di Dua Dusun

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Sep 7, 2024 - 15:33



Kapolresta Mataram saat pendistribusian air bersih untuk masyarakat di kecamatan Gunungsari Kab. Lombok Barat, (07/09/2024)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., pimpin kegiatan Bakti Sosial yang dilaksanakan di Dusun Penimbang Utara dan Dusun Persiapan Kebun Daye, Desa Penimbang

Kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat, Sabtu (07/09/2024).

Bakti sosial tersebut yang dilaksanakan Polresta Mataram Polda NTB Asalam menyalurkan dan mendistribusikan air bersih kepada warga masyarakat di kedua dusun tersebut.

Turut serta bersama Kapolresta Mataram, Kapolsek Gunungsari, Wakapolres Gunungsari, Sekdes Penimbang, Kadus setempat, Bhabinmaspol Desa Penimbang serta masyarakat setempat.

Dalam keterangannya, Kapolresta Mataram mengatakan, Bakti Sosial dalam bentuk pendistribusian air bersih kepada masyarakat di dua dusun tersebut salah satu bentuk pelayanan Polri khususnya Polresta Mataram dalam membantu masyarakat.

Mengingat saat ini musim kemarau, di beberapa wilayah hukum Polresta Mataram mengalami kekeringan sehingga masyarakat kesulitan untuk mendapatkan air bersih untuk kebutuhan sehari-hari.

“Kegiatan pendistribusian air bersih untuk masyarakat ini salah satu bentuk pelayanan dan Kepedulian Polresta Mataram kepada masyarakat yang mengalami masalah, yang salah satunya masyarakat merasa sulit untuk memperoleh air bersih akibat kekeringan di musim kemarau ini,” jelas Orang Nomor satu di kepolisian Kota Mataram yang kerap disapa Ariefaldi ini.

Pada kegiatan hari ini Polresta Mataram mempersiapkan 10.000 Liter dengan 2 unit Truck tangki yang masing-masing memuat 5.000 liter yang didistribusikan ke dua dusun tersebut.

Kapolresta Mataram berharap kepada seluruh stakeholder terkait baik di Pemerintahan Kota Mataram maupun Pemerintahan Kabupaten Lombok Barat agar bagaimana kedepannya kendala seperti ini bisa dicarikan solusi sehingga masyarakat tidak kesulitan untuk mendapat air bersih pada tiap tahun saat musim kemarau.

“Kegiatan kali ini sebagai upaya penanggulangan agar masyarakat dapat melanjutkan kehidupannya dengan baik. Ini salah satu bukti tanggung jawab moral kami dari Polresta Mataram terhadap warga masyarakat yang ada di wilayah hukum kita,” pungkasnya.

Polresta Mataram akan terus berusaha membantu mendistribusikan air bersih untuk masyarakat yang membutuhkan sesuai kemampuan dan kesempatan waktu di sela-sela kesibukan melaksanakan tugas kepolisian memberikan Pelayanan kepada masyarakat. (Adb)